



BOLETÍN DE PRENSA

Ciudad de México, lunes 16 de octubre de 2023

No. 519/2023

IMSS está listo para vacunar a 12.7 millones contra influenza y casi a 7 millones contra COVID-19: Zoé Robledo

- **La pandemia integró al sector salud y a sus instituciones les corresponde atender al pueblo de México, dijo el director general del Seguro Social.**

El director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Zoé Robledo, aseguró que la institución está lista para aplicar 12.7 millones de vacunas contra la influenza estacionaria y casi 7 millones de dosis contra el COVID-19, como parte del esfuerzo del sector salud para inmunizar a la población mexicana durante la siguiente temporada invernal.

Durante el evento Arranque de la Campaña de Vacunación para la Temporada Invernal 2023-2024, a realizarse del 16 de octubre del 2023 al 31 de marzo de 2024, Zoé Robledo expresó que como parte de las lecciones de la pandemia se integró al sector salud, al dejar de verse como “instituciones aisladas y cada quien atiende a los derechohabientes o a quién le corresponde, sino todos juntos viendo por lo más importante: el pueblo de México”.

El director general del Seguro Social subrayó que el IMSS está listo para avanzar y lograr que sea “cierta, siempre y todo el tiempo esta máxima que en todo en el IMSS sea bienestar”.

Indicó que para este esfuerzo está el IMSS presente con el compromiso de su plana mayor: la directora de Prestaciones Médicas, doctora Célida Duque Molina; el titular del Programa IMSS Bienestar, doctor Manuel Cervantes Ocampo; y la titular de la Coordinación de Enfermería, Fabiana Maribel Zepeda Arias.

Destacó que se suma el director general de los Servicios de Salud del IMSS Bienestar, Alejandro Calderón Alipi, para inmunizar al personal institucional, adultos mayores, personas con comorbilidades y a quienes está indicada esta vacunación.

Zoé Robledo reconoció a las autoridades y al personal del sector salud en este proceso de vacunación, “creo que para nadie es una sorpresa todos conocemos la gran tradición que tiene nuestro país en procesos de vacunación, desde el siglo XIX cuando en 1804 el doctor Francisco Xavier de Balmis introdujo la inoculación contra la viruela en México, y hasta la fecha hasta, el día de hoy, en este que es un nuevo proceso”.

“Aprender que para vacunar en una pandemia, lo primero que se tenía que lograr es que hubiera justicia en todo el planeta para la disposición y el acceso a las vacunas, que no fuera lo que siempre determina las cosas en el mundo, el mercado, el dinero, el mercantilismo”, dijo.

Refirió que en abril de 2020 en la Organización de las Naciones Unidas el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, estableció ese criterio para que durante el momento en el que





GOBIERNO DE
MÉXICO



UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

hubiera vacunas, todos los países del mundo tuvieran una actitud solidaria. Y México fue uno de los primeros países que tuvo vacunas y uno de los portafolios de diferentes tipos.

“Hacer de la vacunación un proceso de esperanza y no de competencia. Eso se ha reconocido por todo el mundo”, agregó.

Abundó que el mandatario mexicano ha logrado unir a instituciones como Bienestar, que durante toda la vacunación de COVID-19 fueron los encargados de dirigir a las instituciones federales para que la vacuna llegara a todos.

Zoé Robledo añadió que el nuevo concepto de Bienestar abarca la entrega de programas sociales y también la salud integral, no sólo la atención de la enfermedad sino mantener un estado de salud física, mental y con el resto de la comunidad.

A través de la nueva Campaña Nacional de Vacunación se buscará administrar 35.2 millones de dosis de vacunas contra la influenza y 19.4 millones de dosis contra el virus SARS-CoV-2.

Las vacunas están destinadas a la protección de personas con condiciones vulnerables de salud, adultos mayores de más de 60 años, personal de salud, embarazadas en cualquier trimestre de gestación, y personas de entre 5 y 59 de edad que tengan comorbilidades de riesgo ante el coronavirus. A la par, niños de seis a 59 meses sólo recibirán la vacuna contra influenza estacional.

En el arranque de la campaña se aplicó la vacuna contra influenza y COVID-19 por parte del personal de enfermería del Sector Salud a funcionarios y adultos mayores.

Asistieron el subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Ruy López Ridaura; el director general de los Servicios de Salud del IMSS Bienestar, Alejandro Calderón Alipi; la subsecretaria de Bienestar, María del Rocío García Pérez; el representante de la OPS/OMS en México, José Moya Medina; el director general del ISSSTE, Pedro Mario Zenteno Santaella; el subdirector de Servicios de Salud de PEMEX, Rodolfo Lehmann Mendoza.

Además el director general de Promoción de la Salud, Ricardo Cortés Alcalá; el director general de los Servicios de Salud Pública, Jorge Ochoa Moreno; el director general del Centro Nacional para la Salud de la Infancia y Adolescencia, José Luis Díaz Ortega; el director general adjunto de Sanidad Naval, Roberto Mar Aldana; el director general adjunto de sanidad de la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA), Michelle Trujano Cruz; así como personal de salud pública.

---o0o---

LINK DE FOTOS:

https://imssmx.sharepoint.com/:f/s/comunicacionsocial/EIJsHH0tkHRBkC_9SzTIFscBtxQ54S8dNw3tRTDtdcpEyw?e=zZjaYU

LINK DE VIDEO:

https://imssmx.sharepoint.com/:v/s/comunicacionsocial/Eege13ycLihKuKJLCqNfYsYB9te_Nb0AYBSfsKSjfZWm-w?e=jodlg4

